



El Ejército ruso se desmorona a las puertas de Jersón



Vista de un puente derrumbado en Kupiansk, región de Járkiv, el lunes 3 de octubre de 2022.

Mapas de la secretaría de Defensa rusa confirman que Kiev está casi a las puertas de la capital homónima

Marcel Sanromá

Con información de agencias

Tras lograr grandes avances en las últimas semanas en todo el frente de guerra, especialmente en Járkiv y también en los últimos días en el norte del Donbás, las tropas ucranianas se han adentrado desde este fin de semana en la región de Jersón, una de las cuatro anexionadas por Rusia por decreto presidencial el viernes.

Concretamente, múltiples reportes apuntan que Kiev ha avanzado significativamente sobre todo este martes en el norte de Jersón, en paralelo al límite natural que marca el río Dniéper. Así, las tropas rusas se habrían visto forzadas a retroceder unos 30 kilómetros hasta prácticamente el río, lo que probablemente las obligará a retro-

ceder hasta la otra orilla del río.

Con ello, Ucrania recuperaría de forma inminente la ciudad de Jersón, que se sumaría a la ciudad de Liman, recuperada el viernes por Ucrania y estratégica por sus conexiones, incluyendo las ferroviarias, en el norte del óblast (estado) de Donetsk, justo en el límite con Lugansk y también Járkiv al norte.

Mapas publicados por la secretaría de Defensa rusa este martes contrastan con los publicados por esa misma fuente el lunes, cuando la línea del frente se situaba significativamente al norte de Kakhovka y Nueva Kakhovka. Y, asimismo, estos mapas confirman los apuntados por analistas de la

Zelenski celebra que “docenas de pueblos ya han sido liberados del falso referéndum ruso”

En 24 horas las tropas ucranianas avanzan más de 30 kilómetros en el norte de Jersón

guerra en redes sociales, con fuentes ucranianas.

El general Igor Konashenkov, del ejército ruso, habló, menciona la cadena CNN, mientras se mostaba el nuevo mapa del frente de Jersón. Konashenkov ignoró hablar de las pérdidas de su ejército, pero mencionó que sus tropas destruyeron armamento ucraniano y mataron a soldados ucranianos en la zona de varios pueblos que, de hecho, ahora controla Ucrania.

Esto, en la práctica, significa que las pérdidas rusas fueron mucho mayores a las ucranianas.

ZELENSKI CELEBRA LOS ÉXITOS

Entre tanto, el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, reaccionó a los progresos de su ejército asegurando que, efectivamente, las tropas de Kiev llevan a cabo un “avance bastante rápido y potente” en el sur.

“Docenas de asentamientos ya han sido liberados del falso referéndum ruso solo esta semana, en la región de Jersón, la región de Jarkiv, la región de Lugansk y la región de Donetsk en conjunto”, afirmó Zelenski en su habitual discurso nocturno.